

Génesis 025
Una Estrategia Perversa
Génesis 6:1-3
Febrero 7, 2021
Dr. Andy Woods

Buenos días, me gustaría invitar a la congregación a prestar atención al Libro del Génesis 6:1-4, ya que continuamos nuestro estudio versículo por versículo a través del Libro del Génesis en nuestro servicio principal.

El título de nuestro mensaje de esta mañana es "Una Estrategia Perversa" Y si es la primera vez que estás aquí, te pido disculpas de antemano porque vas a pensar que esta es la iglesia más rara en la que has estado, pero tiene que ver con el tema de estos versículos que vamos a empezar a tratar hoy. Génesis 6-9 trata realmente del primer juicio global que azotó nuestro planeta: El Diluvio.

Génesis 1-11 es una unidad de pensamiento, y tiene que ver con el comienzo de la raza humana, centrándose en 4 eventos:

Número 1- Creación: Génesis 1-2. Todo lo que Dios diseñó para nuestro mundo estaba en perfecto estado hasta que fue estropeado por el evento #2.

Número 2- La Caída: Génesis 3-5. La caída tiene lugar en Génesis 3. Las secuelas de la caída se pueden ver en Génesis 4-5. Pero en medio de la caída, hay buenas noticias. La buena noticia es que está llegando un momento en la historia en el que Dios va a enviar a un Redentor. Este Redentor viene a través de la semilla de la mujer, o Eva. Su anuncio figura en Génesis 3:15. Y es la entrada de este Redentor en el mundo lo que se anuncia muy temprano en la Biblia, y ese linaje que conduce al Redentor comienza a trazarse a través de la Biblia.

A Satanás no le gusta eso, y está tratando de detener ese linaje que conduce al Redentor, o Jesucristo. Por eso he llamado a nuestro mensaje de esta mañana "Una Estrategia Perversa." Génesis 6:1-4 es un momento en la historia donde Satanás hizo todo lo posible y llegó a un nivel tan bajo y hacer todo lo posible para evitar que este Mesías viniera.

Todo esto ocurre en torno a los acontecimientos del diluvio, que es el tercer acontecimiento histórico importante de la primera sección del Génesis que estamos estudiando. Hemos tenido la creación, hemos tenido la caída, y ahora pasamos al diluvio. Hay una manera fácil de recordar Génesis 6-9 si resumíramos todo.

Génesis 6: acontecimientos anteriores al diluvio. Eso es lo que vamos a empezar a estudiar hoy.

Génesis 7: es el diluvio mismo.

Génesis 8: es en gran parte una descripción de cómo las aguas que siguieron al diluvio empezaron a disiparse o disminuir.

Y luego Génesis 9: tiene que ver con los acontecimientos inmediatamente posteriores al diluvio. ¿Cómo era el mundo después del diluvio?

Así que en Génesis 6, hay básicamente dos grandes ideas. En primer lugar, está la corrupción del hombre en tiempos de Noé, y cómo Dios preservó a Noé y a su familia en el Arca a pesar de esa corrupción: Génesis 6:1-13. Y la segunda parte del capítulo trata realmente de la solución de Dios. Siempre que hay un problema, Dios tiene una solución. El problema es que se avecina un diluvio global, y vemos la construcción del arca y las instrucciones para la construcción del arca a partir de la segunda mitad de Génesis 6. Estas son las dos grandes conclusiones de Génesis 6.

He aquí un esquema de todo el capítulo:

La aflicción de Dios-Génesis 6:1-7;

La gracia de Dios-Génesis 6:8-10 .

Ahora es cuando Dios hace un anuncio de una profecía concerniente al diluvio que se avecina -Génesis 6:11-13. Y cuando hay un problema, Dios tiene una solución. Y la solución es la instrucción de Dios respecto al Arca -Génesis 6:14-22.

Así que empecemos aquí con el punto 1, y nos fijamos en La aflicción de Dios. En Génesis 6:6-7 aprendemos que Dios comenzó a entristecerse. Empezó a sentir pena por haber creado al hombre. ¿Y por qué empezó Dios a entristecerse? Porque había un pecado específico que estaba teniendo lugar en 6:1-4, y eso fue seguido por un pecado general que tenía lugar allí en 6:5.

Así que fíjate, si quieres, en este pecado específico.

La Población 6:1,
La Procreación, 6:2.
La Paciencia de Dios, 6:3,
Y el Producto del Pecado, 6:4.

Y en lo que hemos entrado, si estás aquí por primera vez, es probablemente uno de los versículos más difíciles, uno de los versículos más debatidos de toda la Biblia. Pero fíjense, en primer lugar, en la población al observar el pecado específico que comenzó a entristecer el corazón de Dios. Y fíjate en lo que dice allí en 6:1. Dice: "Aconteció que cuando los hombres comenzaron a multiplicarse sobre la superficie de la tierra, y les nacieron hijas," Lo que tiene lugar allí en 6:1 es una explosión demográfica. Lo dice muy claramente en 6:1, "...cuando los hombres empezaron a multiplicarse sobre la faz de la tierra.

El Dr. Henry Morris muestra que, basándose en la larga vida de estos patriarcas que pasamos varias semanas estudiando en Génesis 5. Personas vivieron hasta los novecientos años, y en algunos casos tuvieron hijos hasta los novecientos. Y dada la cantidad de patriarcas que se mencionan aquí antes del diluvio, es muy concebible matemáticamente, y él es un científico con credenciales y proporciona las matemáticas sobre esto en su comentario del Génesis, pero es muy concebible que la población del mundo alcanzara alrededor de 7 mil millones de personas.

Tu pensarás: 'Bueno, eso es interesante. Es el mismo nivel aproximado de población al que nos acercamos hoy'. Henry Morris dice esto: "La antigua objeción sobre 'la mujer de Caín' [Esa es la mayor objeción que los liberales pueden encontrar en contra de esto. ¿De dónde sacó Caín a su mujer? Bueno, supongo que tenía 7 mil millones de personas para elegir, o la mitad de eso, supongo]. "La antigua objeción acerca de la

"esposa de Caín" resulta, por lo tanto, bastante trivial. Mucho antes de que Caín muriera, ya existía una gran población en la tierra. Para el tiempo del Diluvio 1,656 años después de la Creación según la cronología de Ussher, incluso usando las suposiciones conservadoras mencionadas, la población mundial habría sido de al menos siete mil millones de personas" (y este número es conservador)

Entonces, el crecimiento de la población no era el problema. No es por eso por lo que Dios comenzó a afligirse. Dios comenzó a afligirse por un pecado específico allí en 6:2, y así nos pasamos de la Población a la Procreación. Y eso es lo que dice 6:2: "los hijos de Dios vieron que las hijas de los hombres eran hermosas, y tomaron para sí mujeres de entre todas las que les gustaban." ahora bien, la antigua interpretación a lo largo de la historia de la iglesia de 6:2 y los versículos que siguen es simplemente esta... Hemos rastreado la línea de Caín de la maldad, Génesis 4 y la línea de Set de la rectitud, Génesis 5, y lo que sucedió es que creyentes e incrédulos comenzaron a casarse entre sí entre esas dos líneas. Así que nada que ver aquí, amigos. Muévete. No hay problema.

El problema es, ¿ves la palabra Caín o Set en Génesis 6? No lo veo. Caín y Set, los nombres fueron nombrados muy claramente en Génesis 5 y Génesis 4, pero no usa ninguno de los dos nombres; usa esta extraña expresión en hebreo, *Benei Elohim*, que significa hijos de Dios. Hay probablemente tres, y no voy a repasar tres, pero al menos dos puntos de vista principales sobre este pasaje.

En la parte superior de la pantalla dice: 'Bueno, es sólo las dos líneas comenzaron a entrecruzarse .' Bueno, en primer lugar, ¿por qué eso produciría Nefilim? ¿Por qué enviaría Dios un diluvio? ¿Porque un creyente y un no creyente se casan? ¿No ocurre eso hoy en día? Tristemente. No hay un diluvio global cuando eso ocurre; los padres pueden pensar que es un diluvio, pero no hay un juicio inmediato que cubra la tierra. Y es interesante que ese punto de vista en particular, el punto de vista de la línea de Set-línea de Caín, de acuerdo con Renald Showers, no surgió en la historia de la iglesia hasta el siglo IV después de la resurrección de Jesús.

Showers dice: "Es interesante notar que la postura de la línea de Set y Caín no aparece sino hasta el siglo IV d.C., lo que la convierte en la más reciente de las tres posturas principales. La Nueva Enciclopedia Católica afirma que esta postura, "que ve en los

hijos de Dios a los setitas y en las hijas de los hombres a las cainitas, data del siglo IV y está influenciada por una preocupación teológica por mantener la espiritualidad de los ángeles". [Hay que mantener puros a esos ángeles. Así que los ángeles no pueden estar involucrados aquí. Así que esto es sólo las dos líneas se entremezclan. Showers escribe correctamente], "Esto parece implicar que la motivación principal para el surgimiento de esta postura no fue la exégesis de las Escrituras, sino la oposición a la postura angélica." Este es en realidad el punto de vista católico romano que se remonta a sólo cuatro siglos después de la muerte de los Apóstoles.

Hay una visión completamente diferente de esto, y está en la parte inferior de la pantalla, y esa es la visión en la que yo creo. Es el punto de vista que voy a intentar defender, no completamente hoy, pero sí la semana que viene. Hay algo mucho más maligno. De ahí el título de este mensaje, Una Estrategia Perversa. Hay algo mucho más nefasto sucediendo aquí donde algunos, no todos, pero algunos de los ángeles caídos comenzaron a procrear con mujeres humanas.

Y de esas uniones impías, tienes a los Nefilim que se describen allí en 6:4. Y me doy cuenta de que lo que digo es muy controvertido. Si miras esta pantalla de aquí, verás a todos los comentaristas, a muchos de ellos los reconoces y aprecias, que dicen que este pasaje no tiene absolutamente nada que ver con los ángeles. Pero a la derecha de la pantalla, ves una lista de comentaristas que te gustan y aprecias también que dicen que esto tiene todo que ver con los ángeles.

De hecho, si fueras a una biblioteca teológica y recogieras todos los comentarios sobre el libro del Génesis, y los pusieras en dos pilas: los comentaristas que creen en el punto de vista de la línea Set-Cain en una pila y los comentaristas que creen en el punto de vista de los ángeles en la otra pila, ¿sabes lo que tendrías al final del día? Dos pilas iguales en altura. Así que probablemente no sea una batalla en la que valga la pena morir. Probablemente no sea algo por lo que merezca la pena fundar una nueva iglesia.

Pero es un pasaje que hay que entender para comprender, creo yo, la totalidad del consejo pleno de la Palabra de Dios. De hecho, esta visión de los ángeles es en realidad la visión tradicional del judaísmo que se remonta a antes de la época de Cristo. En realidad, era la opinión tradicional de los padres de la Iglesia justo después

de la época de Cristo. Entonces, ¿qué significa realmente este segundo punto de vista, el de los ángeles, no el punto de vista de la línea Set y Cain?

Bueno, acampa, 6:2, en esta expresión, 'hijos de Dios'. Si miras 6:2, verás esa expresión. Y si bajas a 6:4, lo verás de nuevo: los hijos de Dios [*Benei Elohim*]. Ahora bien, esa expresión hebrea idéntica sólo se encuentra en la Biblia cinco veces, dos de las cuales están aquí mismo, en nuestro pasaje. Pero se encuentra otras tres veces. Y el único otro libro que menciona esa expresión es el Libro de Job. Job 1:6 dice: "Un día, cuando los hijos de Dios [*Benei Elohim*] vinieron a presentarse delante del Señor, Satanás vino también entre ellos."

Claramente hijos de Dios allí significan: ángeles. ¿Por qué? Porque Satanás estaba en la mezcla, y el propio Satanás, según el Libro de Ezequiel 28:14,16 es un ángel, un ángel caído; un ángel de luz, como lo llama Pablo, pero un ángel, al fin y al cabo. Y así la presencia de Satanás con los hijos de Dios en la presencia de Dios comunica del Libro de Job que hijos de Dios es igual a ángeles. Esta expresión se utiliza por segunda vez en el Libro de Job, en Job 2:1. Dice: "Y sucedió que el día cuando los hijos de Dios vinieron a presentarse delante del Señor, vino también Satanás entre ellos para presentarse delante del Señor." Luego aparece una tercera vez en el Libro de Job. Está en Job 38:7, donde Job, que cree que lo sabe todo, y los tres consejeros de Job, Elifaz, Bildad y Zofar, y luego otro tipo aparece tarde en el juego llamado Elihu.

Job con estos cuatro: creen que lo saben todo. Y Dios dice: 'Tú no sabes nada'. "Bueno, ¿cómo sabemos, Dios, que no sabemos nada? Porque Dios dice, 'Quiero hacerles un examen sorpresa. Y voy a interrogarte sobre cosas que sucedieron antes de que nacieras, en el pasado antiguo'. Y empieza a hablar de cómo Dios formó los cielos y la Tierra, Libro del Génesis. Y cuando Dios hizo eso, las estrellas de la mañana cantaron juntas. Ahora, no sé de ninguna estrella cantante, ¿y tú? Estrellas literales, a menos que estas estrellas sean un sinónimo de ángeles, y dice 'Y todos los hijos de Dios gritaban de gozo', esa es nuestra expresión. En otras palabras, hijos de Dios es igual a estas estrellas de la mañana cantando.

Así que tres veces en el Libro de Job, no hay duda sobre esto: hijos de Dios es igual a ángeles. Lo interesante es que el Libro de Job es el primer libro de la Biblia que se escribió. ¿Lo sabías? Es el primer libro que Dios inspiró. De hecho, el Libro de Job

registra cosas que sucedieron durante el periodo de los Patriarcas, Abraham, Isaac y Jacob, al menos seis siglos antes de que Moisés escribiera el Libro del Génesis. Así que cuando Moisés está escribiendo aquí en Génesis 6 sobre los hijos de Dios, se está basando en el único libro que estaba en los libros, por así decirlo, en este punto: el Libro de Job, y el Libro de Job siempre llama a los hijos de Dios, ángeles.

Y lo que comenzó a suceder aquí en Génesis 6 es que algunos de los ángeles, los ángeles caídos, de los que estoy hablando, comenzaron a procrear con mujeres humanas. ¿Por qué iban a hacer eso? Está relacionado con Génesis 3:15. Dios anunció en la caída del Hombre:

"»Pondré enemistad
Entre tú y la mujer,
Y entre tu simiente y su simiente;
Él te herirá en la cabeza,
Y tú lo herirás en el talón»."

Vendrá uno de la simiente de la mujer, Eva, que tomará la cabeza de Satanás y la aplastará. Ahora está muy claro que cuando este Mesías venga, no sólo será plenamente Dios, sino plenamente hombre. Aquí hay una palabra elegante para esto. Pagué mucho dinero para aprender palabras elegantes. La palabra elegante para eso es la unión hipostática. Es la idea de que Jesucristo, cuya muerte, sepultura, resurrección y ascensión acabamos de celebrar en la Cena del Señor, era el único hombre Dios. El hombre Dios único.

Bueno, ¿crees que Jesús era hombre o Dios? La respuesta es sí. Era ambas cosas. En el momento de la concepción virginal, la divinidad eternamente existente se unió a la humanidad. Es lo que llamamos la encarnación. Y Génesis 3:15 lo señala al indicar que Él, cuando venga, debe ser plenamente hombre además de ser plenamente Dios porque viene de la semilla de la mujer.

¿No es interesante que los hijos se parezcan a sus padres? Pero miras a un niño y puedes ver en ese niño que se parece a su madre en ciertos puntos, y se parece a su padre en ciertos puntos.

Cuando estos ángeles caídos comenzaron a procrear con mujeres humanas, fue un intento satánico de crear una raza de personas que fueran genéticamente una mezcla de humano y ángel. Así eran los Nefilim, 6:4, el producto de esta unión impía. Nefilim en hebreo significa caídos. ¿Qué hace Satanás aquí? Intenta crear una raza de personas que no son totalmente humanas. ¿Por qué lo haría? Así que Génesis 3:15, que indica que el Mesías, cuando venga, debe ser plenamente Dios y plenamente Hombre, nunca puede nacer. Si eso sucede, Satanás gana. Él encierra a la raza humana en un nivel permanente de caída. Es una estrategia que utilizó insidiosa y malvada hasta la mezcla de la genética de la raza humana.

Ahora, esta no es la primera vez que Satanás trató de impedir el nacimiento del Mesías, como vimos en Génesis 4. Esa fue la razón por la que Caín asesinó a Abel. El sacrificio de Abel fue aceptado; el de Caín fue rechazado. Satanás en ese momento, razonó que el Mesías va a venir a través de la línea de Abel. Así que cuando se tiene en cuenta Génesis 3:12, que indica que Satanás, o el maligno estaba en los pensamientos de Caín, Satanás está haciendo su primer intento de impedir el cumplimiento de Génesis 3:15.

Una de las cosas que hay que entender sobre Satanás, a pesar de su brillantez, es que su intelecto ha sido oscurecido. Cree que puede impedir que se cumplan las profecías de Dios. Cree que puede impedir que Jesús nazca. Y si ese es el caso, entonces él continúa como el gobernante de este mundo. Esa fue la primera ronda.

Ahora estamos a punto de que ocurra lo mismo. Sin embargo, la estrategia es diferente. El primer intento fue un asesinato. El segundo, es una manipulación genética de la humanidad para impedir la encarnación, para impedir la unión hipostática porque has creado una raza de personas que no son plenamente humanas. Son en parte humanos, en parte ángeles. Y cuando empiezas a entender esto, empiezas a entender por qué Dios trató esto en el juicio global. Dios se ocupó de esto en el juicio global porque Satanás fue demasiado lejos. Y eso es lo que creo que ocurre en 6:2.

Pero que no cunda el pánico, porque a medida que avanzas en la Biblia, Satanás pierde todos los asaltos. Justo cuando crees que está ganando, Dios, como sólo Dios puede hacer, arrebata la victoria de las garras de la derrota. Y Satanás perdió el primer

asalto. Y lo que aprendemos aquí es que va a perder la segunda ronda. Y la razón por la que va a perder el segundo asalto es porque Dios va a preservar genéticamente a un hombre llamado Noé y a su familia en el Arca. Y a partir de uno de los hijos de Noé, Sen, la genealogía, que ha sido protegida, va a continuar, conduciendo a Taré, conduciendo a Abraham, conduciendo finalmente a Jesucristo.

Eso es lo que se quiere decir en Génesis 3:15 que Él, el Mesías, cuando venga, Satanás, 'te herirá en la cabeza'. Ahora, tú vas a ser capaz de herirlo en el talón. Pero Él va a aplastar tu cabeza'. Ahora, ¿preferirías tener tu cabeza aplastada o tu talón magullado? Tomaré el talón porque si me aplastan la cabeza, estoy muerto. La referencia a la contusión del calcañar es la referencia al daño momentáneo que Satanás va a infilir a lo largo del camino. Pero a pesar de que Satanás está haciendo todo lo posible para impedir el nacimiento del Mesías, Dios sigue ganando asalto tras asalto tras asalto hasta que Jesús finalmente nace en nuestro mundo para cumplir su misión de muerte, sepultura, resurrección y ascensión.

Pero Satanás no se lo tomará a la ligera. No se va a quedar de brazos cruzados. Actúa en la historia para impedir el cumplimiento de Génesis 3:15. Cambia las estrategias de vez en cuando, y aquí hay una estrategia particularmente insidiosa que está utilizando hasta la alteración genética de la humanidad.

Ahora, les advertí a ustedes que están aquí por primera vez que este no es probablemente el sermón para comenzar con nosotros. Pero cuando se enseña la Biblia versículo a versículo, hay que luchar con estas cuestiones. Mucha gente dice: "Bueno, esto tiene muchos problemas, ¿no? Quiero decir, ángeles teniendo una relación sexual con mujeres humanas .' Y tiene muchos problemas. Y enseñé una serie aquí llamada Angelología, la doctrina de los Ángeles, donde pasé seis lecciones sólo sobre este tema.

Así que, si quieres profundizar en esto y obtener todos los pros y los contras y todo lo demás, puedes ir a las lecciones 29 a 34. Las últimas seis lecciones de nuestra serie Angelología, que fue la serie de escuela dominical que enseñé aquí. Obviamente, no puedo hacer todo eso ya que voy versículo por versículo, pero aquellos que estén interesados, pueden ir allí para una mayor defensa si están interesados.

Pero mucha, mucha gente no cree en este punto de vista. Y uno de sus argumentos es: "Bueno, los ángeles no se casan". Y citarán Mateo 22:30, que dice: "Porque en la resurrección, ni se casan ni son dados en matrimonio, sino que son como los ángeles de Dios en el cielo.". Observen lo que dice este versículo y lo que no dice. Habla de los ángeles en el cielo. De lo que nosotros estamos tratando aquí, se trata de los demonios de abajo.

También, es interesante, no dice que los ángeles no tienen sexo. Dice que no se casan. Es decir, ¿es posible tener una relación sexual con alguien sin estar casado con él? Bueno, responde a eso por mí. Eso sucede todo el tiempo, ¿no es así? Así que declaración contra el matrimonio angelical, y hablando de los ángeles en el cielo, no se trata de los demonios bajo el cielo. Y tú dirás, 'Bueno, espere un minuto, Pastor, ¿Los ángeles no son espíritus? Es decir, ¿no dice el Libro de Hebreos 1:14 sobre los ángeles: "¿No son todos ellos espíritus ministradores, enviados para servir por causa de los que heredarán la salvación?".

Es decir, si son espíritus, ¿cómo podrían tener el cuerpo necesario para tener una relación sexual con una mujer humana?". Y la respuesta es sí, los ángeles son espíritus, pero pueden tomar forma humana, ¿no? Hebreos 13:2 dice: "No se olviden de mostrar hospitalidad, porque por ella algunos, sin saberlo, hospedaron ángeles". ¿Cómo podrían hacerlo si un ángel no pudiera tomar forma humana? Y, de hecho, en este mismo libro, El Libro del Génesis, eventualmente vamos a llegar a Génesis 18:1-8 donde Abraham va a recibir tres visitantes. Uno de ellos es el propio Señor Jesucristo en forma preencarnada, acompañado de dos ángeles. Pero Abraham no sabe que son ángeles. Así que se visitan, comen juntos. Hace comida para ellos. Comen. Y luego dice en Génesis 18:22, después de que comieron: "Entonces los hombres se apartaron de allí y fueron hacia Sodoma, mientras Abraham estaba todavía de pie delante del Señor."

Abraham pensaba que eran sólo dos visitantes y tienen una comida juntos. Y de repente llegas a Génesis 19:1, y dice: "Los dos ángeles llegaron a Sodoma al caer la tarde." ¿Te refieres a esas dos personas que aparecieron en mi puerta con Jesús, una aparición preencarnada de Jesús, que yo creía que eran hombres, con los que comí, cociné y comimos juntos? ¿Quieres decirme que en realidad eran ángeles? Sí,

Abraham. Eso es lo que Dios te está diciendo. Así que incluso en el propio Génesis, sí, los ángeles son espíritus, pero claramente tienen la capacidad de tomar carne humana.

Ahora, el miedo cuando empiezas a hablar así es, 'Oh, Dios mío. Si eso sucedió, entonces si los demonios tuvieron relaciones sexuales con mujeres humanas resultando en procreación, resultando en el nacimiento de los caídos o los Nefilim o gente genéticamente alterada, entonces eso podría suceder de nuevo, ¿no?' Y ese es el miedo. Creo que esta es en gran parte la razón por la que se inventó la visión de Set y la de Caín. La gente dice: 'Dios mío, eso es demasiado radical para creerlo'. Porque si ocurrió una vez en la historia, podría volver a ocurrir'.

Bueno, es interesante lo que les sucedió a esos ángeles caídos que estuvieron involucrados en este pecado en Génesis 6:1-4? Fueron encarcelados. Fueron puesto en prisión. 1 Pedro 3:19-20 relacionado con su pecado en los días de Noé. 2 Pedro 2:4-5 dice exactamente lo mismo. Fueron encarcelados, puestos en fosas eternas a causa de este pecado. El libro de Judas 6-7 dice lo mismo.

Así que esta es una razón por la cual esta situación en particular no podría repetirse hoy. Hay un factor disuasivo. El resto de los demonios vio lo que les sucedió a sus compañeros que se involucraron en abandonar su estado natural y mezclarse en este pecado. Vieron que Dios los trató de inmediato. Eso los mantiene en un estado de disuasión, donde no quieren volver a repetir ese pecado.

Me refiero a que, ¿por qué cuando conduzco a casa hoy, no entro en las licorerías y en las tiendas y tomo lo que quiero sin pagar? Bueno, ya veo lo que le pasa a la gente que hace eso. Los meten en la cárcel. Ahora, espero no hacerlo porque soy cristiano. Pero hay otra motivación más allá de eso, el castigo. Eso es lo que los demonios vieron en Dios tratando con la situación aquí.

Si puedes mirar este gráfico aquí, es un gráfico bastante bueno que te da la perspectiva angelical. ¿Cuántos ángeles hay? Bueno, hay 10.000 veces 10.000. Sabemos que un tercio de ellos en Apocalipsis 12 fueron expulsados del cielo porque originalmente se rebelaron con Lucifer. Ezequiel 28, Isaías 14, etc. y los ángeles que se rebelaron con Lucifer, un tercio de ellos son lo que hoy llamamos demonios. Y es muy interesante que el mundo de los demonios esté dividido en dos partes.

Algunos de los demonios están encarcelados, Judas 6-7; 2 Pedro 2:4-5; 1 Pedro 3:19-20-siempre relacionado con los días de Noé. Están en la cárcel. Y, sin embargo, es evidente que algunos demonios son libres. ¿No dice la Biblia que no luchamos contra carne y sangre, sino contra principados y potestades de este mundo de tinieblas? Lo que dice tu Nuevo Testamento es que de los ángeles que se rebelaron, algunos están presos en un lugar llamado el Abismo. relacionados con los días de Noé y algunos son libres.

Y si no tienes angelología o la Doctrina de los Ángeles en Génesis 6, no tienes explicación de por qué es así. He tenido gente que me ha peleado con uñas y dientes esta visión de los ángeles. Y, por último, cuando llega el momento en la conversación en que podría hacerles una pregunta, porque normalmente lo que intentan es convencerme de que tienen razón. Y al final dije: 'Bueno, ¿puedo hacer una pregunta? Me has hecho 15 preguntas. ¿Puedo preguntarte algo? Esta es mi única pregunta para ti'. ¿Por qué algunos demonios están encarcelados y otros están libres? ¿Y por qué su encarcelamiento está siempre relacionado con los días de Noé? ¿Y sabes cuál es la respuesta? Tres palabras: No lo sé.

Y la única explicación que tienes de por qué algunos están libres, aquellos con los que luchamos, es algo realmente insidioso: algo en lo que algunos de ellos, bajo el poder de Satanás, abandonaron su morada natural y entraron en esta unión impía con mujeres humanas. Esa es la única explicación para la diferencia entre los demonios: algunos libres; otros encarcelados.

Y según la profecía bíblica, estos demonios encarcelados van a ser liberados un día en lo que se llama el juicio de la quinta trompeta descrito en Apocalipsis 9:1-12. En los eventos de la tribulación, todos ellos saldrán de nuevo para torturar a la humanidad durante cinco meses. Es interesante cómo toda la Biblia empieza a encajar. ¿Por qué hay demonios en este lugar llamado Abismo? Génesis 6 es su respuesta. Y el hecho del asunto es que no habría necesidad de que Satanás intentara este truco de nuevo, porque todo el punto de esto era alterar la genética de la raza humana para que el Mesías que debe ser completamente hombre además de ser completamente Dios, nunca pueda nacer.

Bueno, la última vez que lo comprobé, hace 2000 años, Jesús había nacido. Entonces, ¿por qué Satanás ensayaría toda la estrategia una vez más en nuestra era cuando fue completa y totalmente diseñada para impedir el nacimiento de Cristo, y ahora que el Mesías ha nacido, no hay necesidad de manipular la genética de la raza humana de esa manera.

Si quieras saber cuál es la estrategia de Satanás en este momento, es destruir la nación de Israel. Y eliminar a todos los descendientes físicos de Abraham, Isaac y Jacob del planeta Tierra. ¿Por qué haría eso Satanás? Porque está muy claro, según Mateo 23:37-39, que son los judíos convertidos en el período de la tribulación los que van a llamar a Jesús para que regrese a la tierra. Y Él volverá, Yeshua, los rescatará de la bestia y comenzará su reino de mil años. Pero hay que cumplir una condición. Un Israel convertido que llama a Cristo de nuevo a la tierra.

Bueno, dice Satanás, yo arreglaré ese problema. Me desharé de todos los judíos. Y eso ayuda a comprender la maldad despiadada del Holocausto. Y las estrategias a lo largo de la historia para erradicar al pueblo judío. Mira, mi punto es, Satanás está en una estrategia diferente. Intentó la alteración genética de la humanidad para impedir el nacimiento del Mesías. Perdió ese asalto y ahora se dedica a otras cosas. Todos malvados y perversículos, pero con estrategias diferentes.

De hecho, si quieras ver la estrategia pasada de Satanás para impedir el nacimiento de Cristo, siendo Génesis 6 parte de esa estrategia, sólo tienes que leer Apocalipsis 12:1-5. Pero si quieras ver la estrategia que está usando hoy para erradicar al pueblo judío, lee Apocalipsis 12:6 hasta el final del capítulo. Es un capítulo sorprendente porque nos da las dos grandes estrategias de Satanás.

Ahora, miren, si quieren, Génesis 6:3, y verán a través de todo esto la paciencia de Dios. Hemos visto la población, la procreación y ahora la paciencia divina. Mira, si quieras, en 6:3, "Entonces el Señor dijo: «Mi Espíritu no luchará para siempre con el hombre, porque ciertamente él es carne. Serán, pues, sus días 120 años" Ves, lo que Dios estaba haciendo en medio de toda esta maldad, Su espíritu, Él lo llama 'Mi Espíritu estaba luchando con el hombre'.

¿Qué significa eso? ¿Qué significa contender con el hombre? Significa luchar con él, convencerlo, tratar de llevarlo a cambiar su manera de pensar, lo cual es lo que llamamos arrepentimiento. Y a Dios pongo por testigo de que eso es exactamente lo que el Espíritu Santo está haciendo ahora mismo mientras hablo.

Jesús en el aposento alto dijo, que el Espíritu Santo ha estado haciendo esto durante 2000 años. Jesús dijo en el aposento alto a Sus discípulos justo antes de Su muerte, y empezó a hablar de Su muerte, y a ellos no les gustó lo que dijo porque había estado con ellos durante tres años. Eran todo lo que Él conocía. Era su mentor. Los había revolucionado. Y entonces empieza a hablar de cómo va a morir y cómo se va. Y eso sembró el pánico entre los discípulos. Pero Jesús, en el aposento alto, mientras habla con estos once, Judas, que ya había salido del aposento para traicionar a Cristo, Jesús dice esto: "Pero os aseguro que os conviene que yo me vaya; porque si yo no me voy, el Consolador [Paráclito griego, Aquel que viene al lado para asistir; el Espíritu Santo] no vendrá a vosotros; pero si yo me voy, os lo enviaré".

Así que Él comienza a hablar sobre el hecho de que después de que Él se vaya a través de Su muerte, sepultura, resurrección y ascensión a la diestra del Padre, que el Espíritu de Dios va a venir a sus corazones, que es algo que ellos no entendían porque cuando vas a través del Antiguo Testamento, lo que descubres es que el Espíritu Santo vino sobre la gente para hacer la voluntad de Dios. El Espíritu del Señor vino sobre David. Él está diciendo algo completamente diferente. Está diciendo que el Espíritu Santo está entrando en ti. Lo verás en Juan 14:18-20.

Así estaré contigo, pero tu cuerpo será el Templo del Espíritu Santo, y yo estaré en ti para siempre. Así que ahora vas a tener una situación en la que no sólo once de ustedes puede estar en intimidad Conmigo. Ahora, cada hijo de Dios puede tener intimidad conmigo porque viviré dentro de ti a través del Espíritu Santo. Y, sin embargo, eso no sucederá a menos que me vaya. Así que no aprietas el botón del pánico porque me voy.

Y luego dice en Juan 16:8, "Y cuando Él" [ese es el Espíritu]... "venga, convencerá" :[¿Qué dice ahí? Él no dice condenar a los elegidos, ¿verdad? "convencerá al mundo" , es decir, a los creyentes y a los incrédulos. "Y cuando Él venga, convencerá al mundo,"

así como el Espíritu de Dios estaba convenciendo al mundo aquí en los días de Noé, a través de la lucha con el hombre] ...

"Y cuando Él venga, convencerá al mundo" de tres cosas:

- (1) pecado;
- (2) justicia;
- (3) juicio.

Hoy, Todo ser humano está bajo convicción. Especialmente aquellos que no conocen a Cristo están bajo convicción por tres pecados que están cometiendo en este momento contra Dios: pecado (en singular), justicia y juicio. Y me alegra mucho no quedarme solo con esa declaración, porque cada uno es explicado en los versículos siguientes.

¿Qué quiere decir Él cuando habla de convencer al mundo de pecado? Él mismo lo define en Juan 16:9, cuando dice, en cuanto al pecado:

"...porque no creen en mí.".

¿Qué está haciendo el Espíritu Santo en las vidas de tus familiares, compañeros de trabajo, amigos y parientes que son incrédulos? No les está condenando por pornografía, las apuestas, o embriaguez. Los está convenciendo de cierto pecado que están cometiendo contra Dios. Y ese pecado es la incredulidad, que es el único pecado que envía a una persona al lago de fuego. No se manda a la gente al lago de fuego por no haber votado al partido adecuado, por no vestir bien o por decir demasiadas palabrotas. Van al lago de fuego porque mueren en estado de incredulidad.

Eso es lo que el Espíritu Santo está trayendo a convicción en cada ser humano mientras. Lo ha estado haciendo durante 2000 años. También les molesta por la falta de rectitud respecto a la justicia. "...porque Yo voy al Padre y ustedes ya no me ven". En otras palabras, no tienen la justicia transferida de Jesús. Tienen una religión, tienen un montón de buenas obras, pero la justicia de Cristo nunca ha sido transferida a ellos, imputada a ellos en el punto de la fe en Cristo Jesús.

Y así porque ellos no tienen la justicia transferida de Cristo, ellos tienen que pararse ante el Señor un día en su propia justicia. Y también los está condenando con respecto

al juicio porque el gobernante de este mundo ha sido juzgado, el gobernante de este mundo ha sido expulsado. Satanás está en una trayectoria perdedora. Está derrotado. Aún no está abolido. Está derrotado. Va a caer. Y si mueres en este estado, caerás con él.

Verás, el difunto Lewis Sperry Chafer llamó a esto verdadero evangelismo. Escribió todo un libro titulado True Evangelism. ¿Qué es la verdadera evangelización? Es evangelizar a la gente sobre las mismas cosas de las que Dios les está convenciendo. Dios no intenta reformar moralmente a los que no son cristianos. Ahora, presumiblemente cuando se conviertan en Cristianos y el Espíritu Santo venga dentro de ellos, el Espíritu Santo empezará a convencerlos de otros pecados. Pero eso no es lo que Dios está haciendo con los incrédulos mientras hablo.

Él sólo los está convenciendo una y otra vez de tres cosas: Pecado, justicia y juicio . Pecado porque no creen en Jesús; justicia porque no tienen la justicia transferida de Jesucristo, y juicio porque están en el lado perdedor.

Así que cuando el Espíritu Santo ponga delante de ti la oportunidad de evangelizar a los perdidos, no te vayas por las ramas hablando de cómo votar o cómo ser moralmente reformado, o de qué denominación formas parte. El Espíritu Santo ni siquiera se preocupa por eso en este momento. Hábaleles de las tres cosas por las cuales ya están bajo convicción. De esa manera, tu agenda evangelística está cooperando con lo que Dios ya está haciendo con ellos en el exterior.

Ahora estás haciendo verdadera evangelización porque les estás hablando de las cosas de las que Dios ya les está hablando. Hábaleles de la incredulidad. Te escucharán en eso. Si no escuchan, están en estado de negación. Pero ellos ya saben que no creen. Hábaleles de que necesitan una norma de justicia superior a la suya que es perfecta. Ya están bajo convicción por ello. Y les dices que están en el lado perdedor de la historia porque Satanás, al que siguen, ya ha sido expulsado. El verdadero evangelismo es : enfocarse en las cosas en las que Dios está enfocado, y entonces empiezas a ver fruto en tu evangelismo porque estás hablando de cosas por las que ellos ya están bajo convicción.

La mayoría de los modelos evangelísticos ni siquiera reconocen Juan 16:7–11. Están llenos de palabrería que no tiene nada que ver con aquello por lo que Dios ya está confrontando a los incrédulos. Así que usa el lenguaje que la Biblia usa aquí, y observa lo que Dios hará con tus esfuerzos evangelísticos. Estos cobrarán una dimensión diferente. Probablemente verás fruto como nunca antes lo has visto.

De manera similar, así como el Espíritu está y ha estado contendiendo con el hombre hoy, el Espíritu contendía con el hombre antes del diluvio, en medio de un pecado indecible. Observa cuánto tiempo duró esta contienda. Dice:

“Serán, pues, sus días 120 años”

120 años de contienda. Eso es mucho tiempo. Es, si lo estoy interpretando correctamente, un poco más del doble de la edad nacional de los Estados Unidos de América. Ese fue el tiempo durante el cual el Espíritu Santo obró, persuadió, contenió y convenció a las personas, tratando de que cambiaran su manera de vivir.

Hay una verdad en la Biblia acerca del juicio venidero. Pero antes de que Dios envíe el juicio, Dios envía la gracia. Eso es lo que ocurre aquí, en Génesis 6:3. Es la gracia antes del juicio. Es el tiempo que Dios concede para arrepentirse delante de Él. Juan 16:7-11, "»Y cuando Él venga, convencerá al mundo de pecado, de justicia y de juicio". No de pecados. No la reforma moral, sino el pecado. Pecado. Pecado singular: la incredulidad. El Espíritu está luchando con el hombre de hoy porque el juicio se acerca. Pero antes de que Dios traiga el juicio, Él dispensa la Gracia. ¿No te alegra eso cuando piensas en cómo es Dios?

Por eso, en el capítulo anterior, nos encontramos con un hombre llamado Matusalén cuyo nombre en hebreo significa 'cuando muera, será enviado', refiriéndose al diluvio. Cuando él muera, vendrá el diluvio. Y no es casualidad que Matusalén sea el hombre que haya vivido más años, del que se tiene información en la historia, vivió 969 años. Te muestra que Dios unió el juicio a la muerte de un hombre que vivió lo más largo que jamás haya vivido. ¿No nos muestra eso la misericordia de Dios? La paciencia de Dios. La paciencia constante de Dios.

Antes de que Dios enviara a los israelitas a Canaán para erradicar a los cananeos, Dios dio a los cananeos 400 años para arrepentirse, Génesis 15:16.

1 Timoteo 2:4 dice de Dios: "el cual quiere que todos los hombres sean salvos y vengan al pleno conocimiento de la verdad."

2 Pedro 3:8-9 dice: "Pero, amados, no ignoren esto: que para el Señor un día es como mil años, y mil años como un día. El Señor no se tarda en cumplir Su promesa, según algunos entienden la tardanza, sino que es paciente para con ustedes, no queriendo que nadie perezca, sino que todos vengan al arrepentimiento."

Ezequiel 18:23,32 dice: "¿Acaso me complazco Yo en la muerte del impío», declara el Señor Dios, «y no en que se aparte de sus caminos y viva?" Si Dios es tan paciente, ¿por qué yo, como uno de los suyos, soy tan impaciente con la gente? ¿Por qué soy tan irascible? ¿Por qué cuando percibo que se comete una injusticia contra mí, soy el primero que quiere dar esa persona mi opinión? ¿Por qué me enfado tanto cuando me quitan en la autopista? ¿Por qué me enfado tanto cuando no me salgo con la mía?

Bueno, la respuesta es que no somos como Cristo. Dios no es así. Dios es paciente. Gálatas 5:22-23 es "Pero el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, [¿Cuál es la siguiente palabra? Ni siquiera puedo pronunciarla ... paciencia..." [Vaya. Dios, dame paciencia y dámela ahora mismo] ...benignidad, bondad, fidelidad, mansedumbre, dominio propio; contra tales cosas no hay ley."

Cuando lees un texto como este acerca de la obra de Dios al convencer, de la paciencia de Dios, ya no eres tan rápido para rendirte con las personas. "Oh, fulano nunca vendrá a Cristo. Yo le comarto el evangelio. No le importa. Va camino al infierno". ¿De verdad? ¿Y cómo lo sabes? ¿Cómo sabes que Dios no los tiene bajo una profunda convicción, incluso mientras tú les estás hablando? "Bueno, se enojaron conmigo". Eso es bueno, porque cuando alguien se altera, eso significa que está bajo convicción. ¿Sabías eso?

Había un hombre llamado Saulo de Tarso que estaba visiblemente enfadado con Esteban cuando predicó su sermón contra el Israel incrédulo en Hechos 7. Saulo de Tarso estaba tan loco que se propuso no sólo ser responsable del martirio de Esteban,

sino erradicar por completo el cristianismo. Y, sin embargo, ¿en quién se convirtió Saulo de Tarso? ¿Ese hombre iracundo? Se convirtió en Pablo. Ves, Si alguien está perdiendo los estribos contigo y tú lo estas evangelizando, eso te demuestra como cualquier piloto que haya volado en el ejercito te dirá, eso significa que estas sobre el objetivo.

Quiero decir, si están enfadados contigo y están molestos contigo, oye, ven a mi oficina alguna vez. Te mostraré los correos electrónicos que recibo de la gente. Me llegan algunas de las más vitriólicas. Es algo impresionante. Soy un buen tipo, pregúntale a mi mujer. Algunos de los correos electrónicos más vitriólicos que podrías recibir. ¿Por qué? Porque estoy en Internet enseñando la Biblia. No sabía que eso fuera un problema. Creía que éste era un país libre. Si no te gusta, apaga el ordenador. ¿Por qué se enfadan? ¿Por qué están enfadados? Porque estoy por encima del objetivo. Ahora es la persona que dice: 'Bueno, me alegro de que hayas encontrado [están muy tranquilos] la iluminación en tu gurú, Jesús. Pero yo soy feliz con la mía'. Y van por la vida sin alterarse en absoluto. Esa es la persona de la que tienes que preocuparte. Porque no están bajo convicción, creo, de la manera que el Señor quiere ponerlos bajo convicción.

Pero, ¿qué dice Él aquí? Y terminaremos con esto. "El Señor dijo, 'Mi Espíritu no contendrá con el hombre para siempre" Llegaron a eso antes del Diluvio: 120 años de contienda y convicción, mientras una depravación indescriptible se desarrollaba antes del Diluvio, mientras Noé construía el arca. ¿Te imaginas lo ridículo que se veía Noé construyendo esa enorme estructura en su patio, cuando esa gente ni siquiera sabía lo que era la lluvia (Génesis 2:5-6)? Noé ni siquiera conocía la lluvia. Tuvo que caminar completamente por fe en las promesas de Dios. Por eso Noé, con justicia, está en el Salón de la Fe, en Hebreos 11.

Así que este periodo de gracia se está desplegando. Dios está conteniendo. Pero aquí está lo que Dios dice: "No va a durar para siempre. Durará 120 años, pero no para siempre." Porque eventualmente la humanidad alcanza su límite de tolerancia del pecado, donde incluso la paciencia del mismo Dios se agota. Y Dios dice: "Eso es todo. Viene el juicio."

Jesús dijo en Juan 16:7–11: “ »Pero Yo les digo la verdad: les conviene que Yo me vaya; porque si no me voy, el Consolador no vendrá a ustedes; pero si me voy, se lo enviaré . »Y cuando Él venga, convencerá al mundo de pecado, de justicia y de juicio; de pecado, porque no creen en Mí; de justicia, porque Yo voy al Padre y ustedes no me verán más; y de juicio, porque el príncipe de este mundo ha sido juzgado”

Pero —no va a durar para siempre.

El engaño en el que somos adormecidos es que pensamos que porque estamos en una temporada donde estamos disfrutando de la gracia de Dios esa temporada seguirá para siempre. Y la Biblia dice que no. Sabes, fue el año pasado por estas fechas cuando empezó a estallar toda esta locura del COVID. Y, sin embargo, si me hubiera subido a este púlpito el año pasado por estas fechas y hubiera predicho todo lo que iba a ocurrir en nuestro país, pensarían que estoy loco. Y mira qué rápido cambió todo. Nunca pienses que de alguna manera la paciencia de Dios es algo que continúa para siempre. Las cosas pueden cambiar muy rápidamente. "Mi Espíritu no contendrá con el hombre para siempre".

Y por eso la Biblia dice, creo que está en 2 Corintios 6:1, "Hoy es el día de salvación". Si estás bajo una convicción de pecado, justicia y juicio, y estás bajo esa convicción porque la Biblia nos dice que serías puesto bajo ella si eres un incrédulo. YO estuve bajo ella. Si tienes esa convicción, ¿por qué vas a jugarte tu futuro y aplazar una decisión como ésta? Lo lógico y normal es responder a ese ministerio de convicción respondiendo a Jesús.

Y la única manera de responder a Jesús es no cometer el pecado del que te está condenando, que es la incredulidad. El único pecado que te enviará al infierno. La incredulidad. Arréglalo. Cree. Confía en lo que Jesús ha hecho por ti. No confíes en ti mismo, en tu confesión, en tu propia religión, en tus obras, en tu capacidad de ser una buena persona. El hecho es: "Por cuanto todos pecaron, y están destituidos de la gloria de Dios". Y, sin embargo, la respuesta está disponible en la persona de Jesucristo, cuyo sacrificio hemos celebrado pictóricamente hoy, ¿no es así? Lo cierto es que Jesús lo hizo todo para tender un puente entre la humanidad pecadora y un Dios santo.

Y Él sólo aceptará una condición para estar bien con Él. Y ese es el paso de la incredulidad a la creencia. Creer significa confiar. Confía en él. No tiene que caminar por un pasillo, unirse a una iglesia para hacer esto. Es una cuestión de convicción y privacidad entre tú y el Señor, donde confías en Cristo por Sí mismo para la custodia de tu alma. Y Dios te ama tanto que no sólo vino al mundo para lograr esto por ti como el segundo miembro de la Divinidad, sino que ahora el Espíritu Santo, el tercer miembro de la Divinidad es enviado al mundo para molestarte lo suficiente, para que hagas esto.

Es una hermosa imagen de la salvación que Dios tiene para todos. Estaba allí en los días de Noé, y está allí hoy. Pero no des por hecho que estará ahí mañana. Espero que sí. Oro para que así sea. Pero "Mi espíritu", dice Dios, "no contendrá con el hombre para siempre".

Puedes recibir a Cristo justo donde estás sentado. Si la gente escucha por Internet, puede recibir a Cristo allí donde esté. Si la gente está escuchando esto por medio de archivo años después, pueden recibir a Cristo. No esperes una oferta mejor. No vas a conseguir una. Y si es algo sobre lo que necesitas más información, estoy disponible después del servicio para hablar. Pero la semana que viene continuaremos con este pasaje, retomándolo en Génesis 6:4, donde empezaremos a hablar de los Nefilim.

Así que oremos. Padre, estamos agradecidos por esta antigua verdad. Estamos agradecidos por Tu Palabra. Estamos agradecidos por cómo habla directamente a nuestras vidas. Te agradecemos la gracia que nos concediste antes de la inundación. Y hoy agradecemos la gracia. Sólo oramos hoy para que haya muchos que lo reciban. Pedimos estas cosas en el nombre de Jesús, y el pueblo de Dios dice: Amén.